



Ski Club international de Genève
Section d'été

Dimanche 7 septembre 2025

Grottes de Vallorbe

(Canton de Vaud)

Itinéraire: Nous prendrons le train jusqu'à Vallorbe, et marcherons 45 min jusqu'à l'entrée de la Grotte de l'Orbe (=grotte contenant la rivière Orbe). La grotte est aménagée pour le tourisme (bon chemin, belles lumières) et vaut bien la visite (<https://grottesdevallorbe.ch/>). Avant d'entrer, nous mangerons un petit snack. La visite dure environ 1 heure, mais si on en profite plus longtemps, ce n'est pas un problème. Nous pique-niquerons après être sortis et reviendrons jusqu'à la gare. Les participants qui souhaitent rester plus longtemps à Vallorbe pourront visiter le Musée du Fer et Chemin de Fer (<https://www.museedufer.ch/>).

Durée de la marche et difficultés: approximativement 2½ heures de marche (grotte incluse); +150 & -150m dénivelé, 7 km. Pas de difficultés techniques. Niveau de difficulté: FACILE.

Equipement: chaussures de marche, sac-à-dos, pique-nique, boissons, crème solaire, lunettes solaires, chapeau, protection contre la pluie et le froid. **La température dans la grotte sera 10° Celsius – il fera donc frais !**

Rendez-vous: voie 2 de la gare de Genève, zone F-G; prendre l'avant-dernier wagon du train de 08:08 (direction St-Maurice). Françoise et Bill vous rejoindront dans ce train, à Nyon.

Transport: train
Genève dép. 08:08 > Renens VD arr. 08:53
Renens VD dép. 09:04 > Vallorbe arr. 09:43

Retour probable: Vallorbe 14:16 > Genève 15:51

Billets de trains (à acheter individuellement):

Aller-retour: Genève – Vallorbe: avec abonnement demi-tarif: CHF 33.00; plein tarif: CHF 66.00

Frais: CHF 5 de taxe pour membres du Club, CHF 15 de taxe pour non-membres, plus le prix des tickets de train, **plus CHF 18 pour l'entrée aux grottes** (que nous achèterons collectivement).

Inscriptions: Uniquement par email, à fsamuel@bluewin.ch. J'ai besoin de savoir: votre numéro de téléphone mobile.

Confirmation ou annulation: La sortie aura lieu par tous les temps. Mais le jour précédant la course, j'enverrai un e-mail de confirmation (ou annulation pour raisons imprévisibles) aux personnes inscrites.

Nota bene: La cheffe de course n'est pas une guide professionnelle. En vous inscrivant pour la course, vous confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirmez que vous avez une assurance accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA). La cheffe de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.

Cheffe de course: Françoise SAMUEL (tél. 079 603 34 93) ; assistant: Bill LARSON



International Ski Club Geneva
Summer Hikes Section

Sunday 7th of September 2025 Grottes de Vallorbe (Canton Vaud)

Itinerary: We will take the train to Vallorbe, and walk 45 min to the entry of the Grotte de l'Orbe (=cave containing the river Orbe). A good path and nice lights are installed for tourists and it is well worth the visit (<https://grottesdevallorbe.ch/>). Before entering, we will eat a quick snack. The visit takes about 1 hour, but if we want to stay longer, that's fine. We will have a picnic after getting out, and will walk back to the station. Participants who wish to stay longer in Vallorbe could visit the Musée du Fer et Chemin de Fer (<https://www.museedufer.ch/>).

Walking time and difficulty: about 2½ hours of walking time (cave included); ±150 of elevation gain & loss, 7 km. There are no technical difficulties. Difficulty level: EASY.

Equipment: boots, snacks/picnic, drinks, hat (sunscreen, sunglasses), clothes protecting from rain, and cold. **The temperature in the cave will be 10° Celsius – that is, coolish!**

Rendezvous: Geneva train station, track 2, zone F, before the departure of the 08:08 train (direction St-Maurice). Board the one-but-last car (Françoise and Bill will board this train in Nyon).

Transport: train

Geneva	dep.	08:08	>	Renens VD	arr.	08:53
Renens VD	dep.	09:04	>	Vallorbe	arr.	09:43

Probable return time: Vallorbe 14:16 > Geneva 15:51

Train tickets (to be bought individually):

Round trip: Geneva – Vallorbe: with abo demi-tarif: CHF 33.00; full price: CHF 66.00

Costs: Club fee: CHF 5 for SCIG members, CHF 15 for non-members, plus the train tickets (to be bought individually by the participant), **plus the CHF 18 entry to the caves** (we will buy it collectively).

Sign up: Only by email: fsamuel@bluewin.ch . I need to know: your mobile phone number.

Confirmation or cancelation: the outing will take place whatever the weather. However, I will nevertheless send an email to confirm (or cancel, due to unknown circumstances).

Nota bene: The hike leader is not a professional guide. By registering, you agree that you are fit for this level of hike and that you carry insurance against accidents and mountain rescue. The hike leader and SCIG disclaim any and all liability for accidents related to this hike.

Leader: Françoise SAMUEL (phone : 079 603 34 93); assistant : Bill LARSON